

あさひっ子だより



発行責任者 校長 菅野芳弘 発行日：令和4年11月22日

「旭っ子フェスティバル」(11/5)大成功！！

11月5日の旭っ子フェスティバルでは、お忙しい中おいでくださり、誠にありがとうございました。

さて、今回も、代表委員会を中心とした子どもたち手作りの発表会でした。みんなでアイデアを出し合い、どのグループも協力して取り組みました。音楽・ダンス系、劇系、体育系の3つのグループ発表では、それぞれの個性を生かして工夫して一生懸命発表しました。

今回のスローガンは「前進 ～仲間と未来を切り開け!!～」でした。コロナ禍に負けず、みんなと未来を切り開こう、という前向きな子どもたちの想いが伝わったかと思います。ぜひ、お家でも子どもたちの活躍・成長についてお話しただきたいです。



持久走記録会

11月15日に校内持久走記録会を行いました。1・2年生は約1000m、3・4年生は約1500m、5・6年生は約2000mを走りました。肌寒い天気のもと、紅葉に囲まれた景色の中で実施することができました。お家の方も、たくさん応援してくださいました。子どもたちは自己ベストを目指して、自分の力を出し切り一生懸命走りました。お忙しい中、応援ありがとうございました。



コラム『子育て』

忘れ物はしつけの忘れから

HP：学びネットいわて より
H君が1年生になったときお母さんに毎日約束をしたことがあります。それは、夜寝る前に必ずお母さんの目の前で明日の勉強道具をそろえることです。時間割を見ながら順にカバンに入れ、鉛筆を研いでそろえます。それをすませるのを見ると、お母さんはにっこり笑って洗い立てのハンカチを手渡します。

3年生になったH君は、それがすっかり習慣になり、めったに忘れ物をしたことがありません。今ではハンカチも引き出しから自分で取って持って行くのです。

学校のホームページもぜひご覧ください

二本松市立旭小学校

検索